
Groupe de travail « Piscine en eau de mer » CR réunion du 22 novembre 2022 
 

Présents : Alain DG (copilote), Alina C (copilote), Marie B (facilitatrice), Jacques A (Secrétaire de séance) Gilles L (Pilote) 
Absents : Lionel LB (quitte le groupe), Sylvain P (excuse)  

- Validation du CR réunion du 15 novembre : OK 

- Timeline activités :  
o Patricia Sauvage est technicienne voirie et suit ce dossier. La nouvelle Directrice des Services 

Techniques arrivera courant décembre. 
o La pataugeoire sera rénovée pour l’été 2023, la piscine et ses marches dans un second temps en 

2024 

- Budget prévisionnel pour l’aménagement uniquement tel que communique par Mathilde  

o Pataugeoire 136Ke 

o Piscine 400ke 

o Gradin 150ke  

- Positionnement du groupe de travail vis-à-vis des élus : Le groupe de travail ne fait que des recommandations 
à la commune concernant les travaux de ces équipements. L’objectif validé par les élus lors de la création du 
groupe est bien de faire des propositions d’animations 

- Recommandation a la mairie de faire une étude expertise désensablement pour donner suite aux 
observations de Jacques  

- Recommandation à la mairie de laisser la pataugeoire à l’endroit existant : 

o Cout important de démolition  

o L’accès a la pataugeoire est facile depuis la banche (parents) 

o Distance de sécurité du grand bain  

- Le groupe de travail a mis l’accent sur l’importance de l’aspect familial des activités proposées a la piscine et 
autour de la piscine 

- L’objectif est de dynamiser l’activité familiale de loisirs et touristique autour du pole piscine en eau de mer  

- L’accent a été mis sur la gratuite ou du moins l’accessibilité de l’offre  

- Le résultat attendu est de positionner la piscine en eau de mer comme un cœur attractif de la ville et de la 
région. Le groupe a même parle d’un espace unique dans le département et la région, par sa localisation et 
l’offre plurielle de services et d’activités  

- Une liste non exhaustive de partenaires potentiels comprend :  

o L’office du tourisme BESM  

o Le department des Cotes d’Armor  

o La region Bretagne  

o Cap Découverte 

o Les Goelys 

o Pole Nautique  

o Clubs de Gym en plein air 

o Clubs de modélisme  

o Associations culturelles (Danses bretonnes, Nef des Fous etc…) 



 

- La gestion et la coordination des activités pourrait se faire soit par un réfèrent mairie a l’office du 
tourisme, soit par le biais d’une association créée avec cet objectif  

- L’association avec le pole nautique (contact Yves Satin) aurait plusieurs intérêts :  

o Apporter des idées d’activités supplémentaires 

o Accès aux infrastructures du Pole mitoyen  

o Utilisation de l’esplanade (food truck, sono, etc…) 

- Prochaines réunions proposées : 12/12/2022 de 18h00 a 19h00 et le 09/01/2023 de 18h00 a 19h00 

 
- Annexe : Suite à l’email de Mathilde reçu post-réunion,  Les membres du groupe sont sollicités pour faire 

remonter leurs remarques d’usagers relatives à ces deux équipement. Des propositions d’aménagements de 
surface (exemple : plongeoir) pourront être étudiées par les élus. Les remarques d’usages (exemple : pas de 
continuité entre la pataugeoire et la piscine, peut limiter les circulations entre les deux) sont à faire remonter 
rapidement puisque les travaux de la pataugeoire commenceront bientôt. 

- Remarques du groupe sur la pataugeoire et piscine mi-décembre 2022   

- Mi-Janvier 2022 proposition document activités complet et remplir modèle de fiche action projet ci-joint 
(Gilles) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


